
Взаимодействие Политеха и Российско-Армянского
университета: дайджест событий

 Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли СПбПУ
и Институт экономики и бизнеса Российско-Армянского университета (РАУ)
объединили усилия для проведения ежегодной Международной
студенческой научной конференции. Это мероприятие, продолжившее
традицию сотрудничества, стало важной платформой для обсуждения
актуальных научных исследований молодежи и укрепления академических
связей между вузами. 

 

 

 В первый день конференции участники Высшей школы производственного
менеджмента (ВШПМ) ИПМЭиТ совместно с кафедрой управления и бизнеса
РАУ обсуждали междисциплинарные исследовательские проблемы,
охватывающие такие направления, как управление в условиях
неопределенности, устойчивое развитие городов, цифровой маркетинг
и логистика в бизнесе, проблемы декарбонизации в промышленности. 

 С приветственным словом к участникам обратились директор Высшей школы
производственного менеджмента Ольга Калинина, заведующий кафедрой
управления и бизнеса РАУ Арзик Суварян и заместитель директора по научно-
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исследовательской работе студентов ИПМЭиТ Светлана Широкова. 

 Арзик Суварян выразил уверенность в необходимости укрепления
сотрудничества: Мы видим, как эти мероприятия вдохновляют студентов
и преподавателей на новые научные свершения. Уверен, что в следующем
году мы вновь удивим участников новыми достижениями. 

 Конференция стала настоящей площадкой для генерации идей. Мы смогли
не только представить свои исследования, но и получить ценные
рекомендации от коллег. Особенно полезной была дискуссия о применении
квалиметрических моделей при управлении рисками строительства объектов
недвижимости в горной местности Республики Армения, — поделился своими
впечатлениями студент ВШПМ 4-го курса программы «Менеджмент
в строительстве» Артем Андросов. 

 В Высшей школе государственного управления (ВШГУ) ИПМЭиТ состоялась
секция «Государственное управление и экономическая безопасность»
совместно с кафедрой экономики и финансов Российско-Армянского
университета. Участники обсудили такие темы, как совершенствование
государственного управления в сфере экологического просвещения, влияние
экономической преступности на региональную безопасность, а также
сбалансированность социально-экономического развития регионов и вопросы
ИТ-аудита и цифровых валют. 
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 Докладчики представили результаты исследований, мы смогли обсудить
актуальные темы в сфере государственного управления и экономической
безопасности. Особенно интересной оказалась дискуссия о влиянии теневой
экономики и экологического просвещения, — прокомментировала аспирант
ВШГУ Наталья Кулькаева. 

 На секции «Устойчивое развитие социально-экономических систем
в условиях цифровизации», организованной Высшей инженерно-
экономической школой (ВИЭШ), было представлено более пятнадцати
научных докладов, посвящённых цифровизации экономики, инновационному
развитию регионов, экологизации промышленности, а также внедрению
цифровых решений в логистику, торговлю и малый бизнес. Особое внимание
привлекли выступления студентов, в которых рассматривались перспективы
международной торговли, интернационализации юаня, сотрудничества
России и Китая, а также стратегия устойчивого развития Египта
до 2030 года. 

 Конференция подарила мне вдохновение и новые идеи. Было очень
интересно услышать выступления коллег и обсудить актуальные темы
в экономике. Рекомендую всем! — отметила студентка ВИЭШ Дун Ицюнь,
обучающаяся по программе «Мировая экономика и международные
экономические отношения». 

 

 

 В рамках международной годичной студенческой научной конференции



Российско-Армянского университета доцент Высшей инженерно-физической
школы СПбПУ Максим Винниченко выступил с пленарным докладом перед
аспирантами, студентами и, что немаловажно, школьниками РАУ. 

 В докладе он подчеркнул: Измеряя интенсивность света, прошедшего через
образец, можно получить важную информацию о его оптических свойствах.
Таким образом, мы можем диагностировать самые разные материалы — как
твёрдые тела, так и жидкости, включая биологические среды, такие как
кровь или слюна. К примеру, проводились исследования, направленные
на определение наличия COVID-19 по спектральным характеристикам. Это
наглядный пример связи науки и медицины. 

 Доцент отметил также, что с помощью лазерного излучения можно,
например, оценивать скорость кровотока. 

 В некоторых участках тела, где отсутствуют кости, и кожа достаточно
тонкая — например, на запястье или ладони, — можно подсветить
её мощным зелёным или красным лазером и визуально наблюдать, сколько
света проходит через ткани. Эти данные позволяют приблизительно оценить
скорость движения крови в венах, — рассказал Винниченко. 

 Также на площадке армянского университета Максим Винниченко провёл
открытые лекции по курсу «Оптические свойства полупроводников
и наноструктур», которые с большим интересом были прослушаны
старшекурсниками и аспирантами РАУ направления «Электроника
и наноэлектроника». 

 



 

 Коллеги из РАУ высоко оценили качество подготовки докладов студентов
и выступили с инициативой развития сотрудничества, направленного
на популяризацию науки среди студентов, публикацию статей и проведение
совместных молодежных мероприятий и конференций на регулярной основе. 

 Лучшие доклады отмечены сертификатами участников, а все поданные
статьи будут опубликованы в сборнике конференции. Совместная
конференция СПбПУ и РАУ продолжает доказывать, что наука — это
не только исследование, но и диалог, объединяющий умы и культуры ради
будущего. 

 Также политехники приняли участие в Международной научно-практической
конференции «Актуальные вопросы психологии личности: идентичность
и адаптация». СПбПУ представили директор Высшей школы общественных
наук Анастасия Лисенкова, доцент Высшей школы лингвистики и педагогики
Людмила Лучшева, заведующий учебно-проектной арт-лабораторией
«ArtPolyLab» ГИ Мария Кукушкина. 

 Анастасия Лисенкова выступила с докладом «Текучая приватность:
принудительная публичность цифровой идентичности», где раскрыла
особенности цифровой эпохи и их влияние на самоидентификацию личности.
Людмила Лучшева представила доклад «Динамика установок и мотивации
профессиональной деятельности учителей». Мария Кукушкина представила
исследование «Структура социальных представлений руководителей



детского сада о психологической безопасности образовательной среды»,
подчеркнув роль управленческих решений в создании комфортной среды для
детей и провела мастер-класс «Мой профессиональный путь», посвящённый
карьерным траекториям в сфере психологии и педагогики. 

 Участие в конференции позволило обменяться опытом проведения
актуальных исследований и наметить новые направления сотрудничества
в области психологии, социологии и других гуманитарных наук. 
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